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为什么明星悄悄兴起代孕
生子

“我很熟悉的五六位明星，就在

近年分别去了美国做代孕。”3月25

日，从事经纪人工作 20 余年的 L

先生对今日女报 / 凤网记者说。

对于马天宇的代孕疑云，L先生

说这其实在娱乐圈里并不算鲜事。

早在多年前，一些明星就悄然赴美

国做代孕生子。“马天宇事件中所说

的那家代孕中心在洛杉矶，也有其

他明星在那里做过代孕，所以我相

对比较熟悉。”

早前，著名影星刘玉玲在四十

多岁时，大方告诉世人“我通过代

孕得子了”。在那之后，也传说李嘉

欣等人都采取过代孕方式生育。之

所以明星们会选择代孕，L先生说

有一大部分确实是因为身体原因，

“艺人的工作压力、拍戏时的苛刻

环境等，对他们身体的透支与伤害

不小。尤其随着年龄增长，明星自

然受孕的机率逐年降低了，所以因

自身原因不能正常生育占了明

星代孕的一半左右。”

而随着社会发展，明星

中确实有同性恋存在，L 先

生说这类型 的明星对于自

身其实要求 也很高，所以

他们大多不 愿意随便

找 人 结 婚

■影视空间

生子，代孕就成了这个群体最

好的选择。“为什么有些明星

的孩子，其母亲或父亲身份总

是谜团，其实很多都是代孕

产子，而出于对大家的尊重

及对孩子的保护，圈内人就算

知道此事，大家也都三缄其

口。”

有不能自然生育的明星，

其实也有一小部分女明星不

想因为怀孕生子影响身材、事

业，所以会悄悄地选择代孕。

“有位女明星代孕后和我说，

她真的是很怕疼，也很怕自己

怀孕生子后身材难以恢复，所

以才选择了去美国做代孕。”

L先生说，一般这样的情况，

只会有明星最亲密的几个朋

友知道，而代孕那段时间，她

们也很少露面，防止被拆穿。

美国代孕 20万美元是
起步价

明星因各自原因选择代

孕，又把目的地放在美国也是

考虑了良久。

曾在长沙做电台 DJ 如今

在北京做经纪人的华子，就

曾陪自己很熟的明星朋友一起

了解了许多代孕情况。“当时

那位朋友选代孕机构，考虑

过美国、泰国、乌克兰等地方，

最后是身边朋友推荐的美国，

所以去了那边。”

代孕在美国已历经近 30

年的产业化发展，美国合理

合法合规的代孕操作流程以

及社会舆论接受程度之高，

比其他国家有优势。代孕在

美国的二十多个州都被认定

为合法或无明确法律规定。

在这些州，只需申请产前法

令 (pre-birthorder)，代母便不

享有婴儿的抚养权，代母也

能根据代孕合同，合法得到

报酬。

所以明星们在去美国做代

孕时，都会在代母所生的孩子

出生前，去申请产前法令，由

法院根据代孕协议认定代孕

委托人为未出生胎儿的合法

父亲或母亲。这种对外出具

的出生证明不会注明代孕母

亲的名字。而且像美国加州给

经代孕而生的孩子出具的出生

前裁判书具有法律效力，在

很多国家都能被认可，这样

有利于非美国国籍的代孕委

托人顺利将通过代孕所生的

孩子带回自己的国家。

“我的朋友在美国代孕支

付了20万美元给代孕机构，

这其中包括支付给代孕者费

用、中介费、法律服务费、产

检等，而当代孕妈妈成功受

孕后，每月还会支付一些营养

费给代孕妈妈。”L先生说。

华子说，他身边的明星选

择代孕，大多都是用自己的卵

子或精子结合成胚胎再植入

到代孕妈妈体内。“有位女明

星去美国做代孕，就是在当

地服用促排卵药后，让医生

取出体内卵子，并跟她丈夫的

精子结合成胚胎，植入代孕

母亲的身体。代孕手术成功后，

今日女报／凤网讯（通讯员 周静）
近日，青春励志电影《梦想合伙人》

定档将于4月29日在全国院线上映，

三位主女角姚晨、唐嫣、郝蕾，饰

演当下极具典型性的三类女性，讲

述她们平淡生活中的英雄梦，也重

新给“女汉子”新定义。在《梦想合

伙人》中，姚晨、唐嫣、郝蕾将乐观、

认真、负责的合伙人关系演绎得淋

漓尽致，摒弃以往大众对女性的偏

见，重新定义“女汉子、女强人”的

内涵。对于片中的角色，姚晨曾坦言：

“说到女强人，女汉子，这些词里多

少包含着一些贬义，其实她们做得

很好，在工作中做得很好，生活中

也把家庭维护得很好。”

今日女报／凤网讯（通
讯员 周琪）近日，李小璐在

微博发文疑似遭遇网络诈

骗。有网友称自己宝宝患病，

并借此骗取李小璐等网友

的爱心善款，随后杳无音讯。

原来，微博里一名为“希

望盼望宝贝康复”的网友，

表示自己家两岁宝宝被诊断

为神经母细胞瘤，半年多来

孩子经历了两次手术五次化

疗，因肿瘤转移要去北京治

疗，需要数十万费用，就发

文恳请大家帮助。看到此消

息，李小璐就转钱过去，可

留后这位博主并未再回复李

小璐孩子任何情况，并没任

何消息。因此，李小璐发现

自己是被骗了。于是发文：“你

为什么要拿孩子的骗我的感

情！”随后，记者就此事联

系了李小璐经纪人，对方表

示“已经处理好了，都过去

了。”

李小璐网络被骗 姚晨唐嫣重新定义“女汉子”

今日女报 / 凤网记者 
陈寒冰

最近，歌手马
天宇找代孕母亲，
且与女方及孩子
相聚的照片被曝
光 后， 明 星 代 孕
事件被推到了娱
乐圈的风口浪尖。

虽说代孕早已
不是一个新的社
会 现 象， 但 这 个
对普罗大众来说
尚属新奇的非典
型 现 象， 与 明 星
效 应 相 乘， 就 总
会 引 起 热 议。 如
今，70、80 后 的
明星都纷纷进入
了结婚生子的阶
段， 熬 到三 十好
几、 四 十出 头 还
要生小孩真不是
容 易 的 事。 当 今
日女报 / 凤网记者
约访圈内几位著
名 经 纪 人 时， 才
发现在明星代孕

日渐增多的
情况下，

其中还
有 很
多 鲜
为 人

知 的 故
事。

刘玉玲大方分享自己的代孕经历。

她们也没在美国呆很久，就是通过

网络与代孕妈妈沟通，并且还录了

她和老公唱的歌，让代孕妈妈每天

放给肚子里的孩子听。”

华子还透露，为保证自己将来生

个健康孩子，还有很多女明星提早

在美国做卵子冷冻手术，就是以备

将来之用。

侄子，是明星代孕孩子出现
的最多身份

去年，久未露面的好莱坞女明

星刘玉玲，突然在自己的社交媒体

上公布了一张自己抱着婴儿的照片，

并配文“正式向大家介绍我生命中

的这个小家伙，我的儿子罗克韦尔·

洛伊德·刘。”她的经纪人随后通

过媒体确认：“我能够向大家确认，

这个孩子是通过代孕的方式来到世

界上的。现在母子二人都非常健康，

也都非常高兴。”46 岁的单身女星

刘玉玲选择代孕方式，健康地得到

了自己的第一个孩子，也算是华裔明

星大方公布代孕的先锋。

这么多年来，很多明星都传出

过代孕传闻，有像马天宇这类会出

面澄清，也有很多明星会置之不理。

而面对狗仔及防不胜防的网络时代，

很多明星即算是代孕生子后，都会

隐藏这个事实。“大部分明星会对外

说，这是兄弟姐妹的孩子，是自己

的亲侄子，所以就算是忍不住想晒

娃时，也给自己和孩子有了个保护

伞。”华子说。

华子感叹，因为代孕孩子的来

之不易，明星们有时比普通父母更

疼爱孩子。聘请二三名生活保姆照

顾孩子是常事，给孩子最好的教育、

生活环境这都是基础。而如若有些

不能正式公布孩子身份的明星，更

是会从小就为孩子做好成长计划。

“很多明星会送孩子去国外接受教

育，然后让孩子移民，他们想的就

是在国外更宽松的环境以及没人关

注地方，孩子能更健康成长。”

采访最后，华子与 L 先生等经

纪人都向今日女报 / 凤网记者提到：

明星迫于各种原因选择了代孕，是为

了给自己和家人有个交待和希望，他

们也都是全身心地爱护养育着孩子，

也希望大家能给他们及孩子更多的

理解与善待。

马天宇被代孕事件闹得精疲力竭

刘玉玲
代孕儿子

经纪人揭秘明星代孕内幕
马天宇代孕惹争议，本报独家约访业内人群——


